

Beschlussvorschlag für den Stadtentwicklungsausschuss

Der Stadtentwicklungsausschuss empfiehlt dem Stadtrat der Stadt Weißenfels, den Neubau für die Stadtbibliothek im Bereich der Jüdenstraße 1 bis 5 und der Kleinen Kalandstraße 2 sowie 6 bis 12 zu errichten. Für die architektonische Gestaltung ist ein städtebaulicher Wettbewerb durchzuführen.

Martin Papke
Oberbürgermeister

Der Stadtentwicklungsausschuss stimmt den Beschlussvorschlag wie folgt ab:

sachkundige Einwohner:	dafür: 4	dagegen: 0	Enth.: 0
Stadträte:	dafür: 13	dagegen: 0	Enth.: 0

Rauner
Ausschussvorsitzender